



Badminton

Abteilungs- Information



Hallo {FIRSTNAME},

gestern noch haben wir uns alle gefreut, dass wir von der Stadt Sindelfingen endlich grünes Licht für die sukzessive Wiederaufnahme unseres Trainingsbetriebs in beiden Sporthallen bekommen hatten.

Heute nun mussten wir leider erfahren, dass die Hinterweilhalle wegen der Sanierung eines Wasserschadens in den nächsten Wochen nicht genutzt werden kann. Die Trainingseinheiten montags und dienstags können also bis auf weiteres doch noch nicht stattfinden. Wir werden dich auf [unserer Homepage](#) informieren, sobald die Ursachen gefunden und der Schaden behoben ist und wir auch dort mit dem Training wieder starten können.

Was das Training im Stiftsgymnasium anbelangt, scheint es nach der neuen Corona-Verordnung vom Wochenende inzwischen wenigstens wieder möglich zu sein, die Umkleidekabinen und Duschen zu nutzen.

Viele Grüße und bleib gesund!

Thomas Züfle
stellv. Abteilungsleiter

Du erhältst diese E-Mail als Mitglied oder Freund der Badmintonabteilung des VfL Sindelfingen 1862 e.V. Wenn du diese Mails nicht mehr empfangen möchtest, kannst du sie [hier](#) abbestellen. Wenn du eine andere E-Mail-Adresse anmelden möchtest, klicke bitte [hier](#).

VfL Sindelfingen 1862 e.V., Abteilung Badminton, Parkstraße 10, 71063 Sindelfingen, Deutschland
www.federballer.de, vorstand@federballer.de, Tel: (0 70 31) 80 40 38
Abteilungsleiter: Michael Häupler

□

